

## Feierlicher Jahresabschluss der Saison 2010 beim MSC Wahlscheid

Heinz Frins eröffnete das 35. Jahresabschlussfest des MSC in der festlich geschmückten „Royal Albert Hall“ im Landgasthaus Scheiderhöhe. In seiner kurzen Laudatio hob er das aktive Engagement des Clubs in sehr vielen Motorsportdisziplinen als aktive Teilnehmer oder als organisierenden Club hervor. Er bedankte sich für das Engagement der einzelnen Teilnehmer und Helfer. Die Aktiven des Vereins decken mit Läufen von Slalom, Rallyemeisterschaft, Youngtimertrophy, Gleichmäßigkeitsprüfung (GLP), historischen Wagensport, ADAC Classic Car Cup und dem Rundstreckenrennsport viele Motorsportveranstaltungsarten ab.

Ebenfalls ist die hervorragende Jugendarbeit mit 14 aktiven Jugendlichen in der seit 6 Jahren bestehenden Jugendkartgruppe des Vereins zu nennen.

Neben den sportlichen Aktivitäten ist der Verein auch im organisatorischen Bereich bei Motorsportveranstaltungen an entscheidender Stelle vertreten. Mit Walter Hornung stellt der MSC Wahlscheid den Rennleiter beim ADAC- 24h-Rennen auf der Nürburgring Nordschleife.

Bei den vielschichtigen Motorsportdisziplinen gelang es dem aktiven Club aus dem Aggertal, in den ADAC-Nordrhein-Meisterschaften und Pokalwettbewerben 2010 sich wieder ganz vorne zu platzieren. So konnten die Teams Susanne Kusch/Stefan Kusch und Andrea Derscheid/Rolf Derscheid die Plätze 2 und 3 in der Pokalwertung „Gleichmäßigkeitsprüfung“ verbuchen. Rolf Derscheid

belegte den 4. Platz in der Wertung „Langstrecke“. Der erfolgreiche Rallyeyoungster Markus Schulz wurde ins ADAC-Förderprogramm für überaus talentierte Fahrer aufgenommen.

In der Pokalwertung „Mannschaften“ trug sich der MSC Wahlscheid mit seinen mehr als 50 Aktiven mit deutlichem Abstand in die Siegerliste ein.

wertung eingereicht hatten. Der Titel „Clubmeister des MSC Wahlscheid“ ging in 2010 an den Langstreckenpiloten Rolf Derscheid, der sich vor den Rallyepiloten Hans Peter Schmitz und Günther Werner platzieren konnte. Auf den Plätzen 4 - 7 folgten Andrea Derscheid, Wolfgang Kudrass, Stefan Kusch, Susanne Kusch, Markus Schulz, Christian Kopi-

mit ins heimische Much nehmen. Dass der MSC nicht nur aktiv auf 4 Rädern ist, zeigte das Showprogramm. In diesem Jahr präsentierten die Tanzflöhe des Erntevereins Donrath schmissige Tänze und Hebefiguren, bevor die eigenen Kräfte das Publikum bis in den frühen Morgen zum Mitmachen inspirierte. Aktuelle Informationen zu den Aktivitäten des MSC Wahlscheid sind



Bild:Wolff\_Sportpress; Die strahlenden Sieger des MSC

Wie jedes Jahr wurde die interne Clubwertung mit Spannung erwartet. Klaus Dieter Überschar und Walter Hornung ehrten die Platzierten, die Ergebnisse zur Aus-

niok, Holger Ueberschar und Heinz Jansen komplettierten die Top Ten. Den hart umkämpften club-internen Wanderpokal konnte Rolf Derscheid zum 5. Mal für ein Jahr

unter [www.MSC-Wahlscheid.de](http://www.MSC-Wahlscheid.de) oder auf den am ersten Donnerstag im Monat stattfindenden Clubabenden im Gasthaus „Aueler Hof“ in Wahlscheid jederzeit verfügbar.